
            国際ロータリー第２７７０地区 ２０１５～２０１６年度 

   
   会長 中島 頼光  幹事 遠山 浩人  会長エレクト 瀬尾 拓也 

ＲＩ会長テーマ『世界へのプレゼントになろう』 

地区テーマ   『ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分づくり』 

クラブ会長テーマ『全員参加の楽しい奉仕を、インターネットの充実を目指そう』 

 平成２8 年６月 2３日 第２０5９回例会  

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

【ゲストビジター紹介】  

 ガバナーエレクト 浅水 尚伸   様 

 次年度地区幹事  染谷 宗一   様 

 青少年交換学友  前澤 愛理沙 様 

 

【会長あいさつ】              中島会長 

皆さんこんにちは。梅雨の最 

中です。九州地方では地震に 

続き豪雨に見舞われ大変不自 

由な生活を強いられております。 

なんとお悔やみの言葉も思い 

つきません。先日19日に、越谷南高校の図工部の図画展に、

遠山幹事と行って参りました。千葉大学名誉教授の工学博士

「宮崎 清」が歴史の重みとの題材で本日資料を高校の藤田

先生より1冊頂いて参りました。藁文化の残る素晴らしいも

のです。今回この藁文化の残っている村落を基本に高校生の

油絵を台中南区扶輪社の方で展示をしていただきました。対

日友好絵画展と名討手の展示会です。資料をクラブ内で展覧

して頂きたいとおもいます。本日このあとクラブ臨時総会、

そしてクラブ協議会と続きますが時間が足りないと思われま

すが終了までどうぞお付き合いください。今年度最後の例会

場会長挨拶ですが本日は短めに終わりたいと思います。1 年

間のつたない会長ではありましたがお付き合いいただきまし

て大変ありがとう御座いました。 

 

【幹事報告】                遠山幹事 

【6/16 臨時理事会で承認され 

た議案を発表】 

台中南扶輪社に送りました「地 

震見舞金」 30万円が必要なく 

なったという事で、返金される 

事とのなり、その取り扱いが承認会員皆様からの募金は一度、

お返しますので宜しければスマイルか宮古東RCの植樹か熊

本地震に募金して下さい。 

大谷会員、丸山会員、田口会員の退会が承認 

 

幹事報告 

・ライラ研修報告書が届いております 

・前澤さんから御土産を頂きました。 

【臨時総会】 

越谷南ロータリークラブ  

定款変更について 

「第 11条 入会金および会 

費」の削除について話し合い 

を行った結果、次年度については今年度同様定款第11条を残

すことで決定しました。 

 

【クラブ協議会報告】 

ロータリー情報委員会          岩淵委員長 

ロータリー情報委員会の活動報告を致します。 

基本方針は、浅水ガバナーエレクト年度に当たり、ロータリ

ーに関する各種情報、特に地区とクラブの間に立ち力を注ぐ

と言う事に成っています。 

活動計画は、プログラム委員会と協議し例会に於いて、３分

間スピーチを行うという活動ですが、これは小林委員さん、

染谷委員さんと３人で毎月第２週めに行い、特に染谷さんに

は地区幹事と言う立場から、地区の話をしてもらいました。

又、１０月には小林委員さんを中心にして上半期の、会員勉

強会を行いました。 

タイトルは「浅水ガバナー年度に向かって」いうタイトルで、

越谷クラブの井橋パストガバナーと、中島地区幹事の、講演

をして頂きました。 

そして２月の下半期には家庭集会を開催し各会場にて、出席

率の向上とクラブの活性化を図るには、どうしたら良いかと

いう議論をし、それなりの成果を上げられたのではないかと

思います。最後にフレシュ会員対する勉強会は、出来ません

でしたので、次年度の情報委員会さんに託したいと思います。 

以上、報告いたします。 

財団部門                池田委員長 

ロータリー財団・米山記念奨学会の両委員会の委員の皆様と

会員の皆様のご協力により、最低限の目標を達成できました

事に感謝いたします。次年度も引き続き、ロータリー財団・

米山記念奨学会のご理解をして頂き、全会員のご協力をお願

い致します。 

クラブ会報・地域広報・雑誌委員会       木佐 

委員の方の協力のもとに一年間活動を行って来ましたが、ロ

ータリーの友やガバナー月信への投稿についての目標は、あ

る程度達成できたのではないかと考えております。迅速な会

報の作成配布については反省する点が多々ありました。この

場を借りてお詫び申し上げます。申し訳ありませんでした。 



 

その他各委員長より、一年間の活動の中で達成できたことや

反省する点等報告がありました。 

各委員の委員長の方一年間大変お疲れ様でした。 

会場運営委員会 

 大熊クラブ管理運営部門委員長のご指摘の通り、例会の時

間が余る、オーバーするということが何回かありました。次

年度への改善として、予め会員の皆様から 3～5 分ぐらいの

話題をヒアリングしておき、意図せず余った時間を有効活用

できるように小話バンクというものを用意致します。 仁多

見委員長より、一年間ご協力ありがとうございましたと皆様

にお伝えくださいとのことです。 

 

職業奉仕委員会 

 会員職業紹介の卓話を水町プログラム委員長とともに調整

しました。ご協力頂いた皆様、有難うございました。1 点、

快く引き受けて頂いていた小林武弘会員の卓話が、調整ミス

により実現できなかったことをお詫び申し上げます。地区の

職業奉仕部門セミナーでは5名要請に対し8名参加でノルマ

を達成できました。有難うございました。濱野委員長より、

一年間ご協力ありがとうございましたと皆様にお伝えくださ

いとのことです。 

 

青少年交換学友  前澤 愛理沙 様 

ご挨拶に来るのが遅くなってし 

まいました。韓国の方がとても 

美味しいチョコレートと言って 

いたのでお土産に買って来まし 

た。 

私事ですが、先日希望の会社に内々定を頂きました。これに

よって私の就職活動も終了しました。ありがとうございまし

た。 

 

【スマイル報告】 

１年間ありがとうございました。・・・中島会長 

いよいよ新年度を迎えます。宜しくお願い致します。・・・浅

水ガバナーエレクト 

次年度は会員増強に力を入れて頂きたいです。・・・染谷次年

度地区幹事 

クラブ協議会ご協力ありがとうございました。・・・中島会長 

委員長の皆様一年間お疲れ様でした。・・・瀬尾エレクト、吉

田会員、小林（光）会員、中野会員、久木野会員、神谷会員、

岩淵会員、加藤会員、石塚会員、池田会員 

お客様ようこそいらっしゃいました。・・・奥野会員、石田会

員、石野会員、中村（直）会員、水町会員、小林（光）会員、 

赤松会員 

例会場の設営よろしく。・・・深井会員 

社会奉仕活動に利用ください。・・・長澤会員 

本日は商工会議所の設立総会出席の為早退します。・・・海野

会員 

前澤さん、チョコレートおいしかったです。・・・遠山幹事 

出席委員長無事終了！ご協力ありがとうございました。・・・

田中（誠）会員 

早く梅雨があけて欲しいです。・・・小山会員 

先日、中島会長にご馳走になりました。・・・池田会員 
中島会長、遠山幹事一年間お疲れ様でした。・・・木佐 

財団年次寄付目標達成ありがとうございました。・・・石川会

員 

今日クラブ協議会を無事迎え、一年間会員皆様の協力有難う

ございました。・・・岡田会員 

 

スマイル合計 ３１件 ５６,000円 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成２8年６月２３日 

会 員 数  ５４名 出席  ３０名 

出席免除者  １４名 欠席  ２４名 

出 席 率 6０％ 前々回MU   １１名 

MU 修正率   ８１％ 会報担当：木佐 謙一 

 

――――― クラブプロフィール ――――― 

【姉 妹 ク ラ ブ】 国際ロータリー第3460地区 

         台中南区扶輪社（中華民国台中市） 

【例 会 日】 毎週木曜日（PM0：30～1：30） 

【例会場・事務局】 〒343-0842 

         越谷市蒲生旭町10-14中野ビル2階 

         TEL 048－987-5761 

         FAX 048－987-5762 

             E-mail info@koshigayasouth-rc.jp 

 

【越谷南高校美術部展（台日友好展帰国展と共に）6/18-19】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青少年交換学生ベラの修了式 6/12】 

 

mailto:info@koshigayasouth-rc.jp

